
 

 

有關新計劃 “上落無障礙，出入更自在” 的提問 

(文件 IDC 101/2012 號) 

 

   就周轉香副主席的上述提問，運輸署提供的回覆如下： 

 

“  有關在坪洲健康院、長洲長貴邨及雅寧苑、及

東涌順東路巴士站加設升降機的四個項目，議員曾向

政府多個部門提出建議，包括醫院管理局、房屋署、

民政事務署及運輸署，並由各有關部門研究及考慮其

需要及可行性。運輸署亦在過去的會議上作出解釋及

回應有關上述四個興建升降機的建議，並與有關議員

進行實地視察。根據當局已就「興建上坡地區自動扶

梯連接系統和升降機系統」訂立的一套評審制度及準

則，以評定進行可行性研究的優先次序。現時全港有

不少地區都有要求興建升降機系統，以改善地區的交

通情況，競爭非常激烈，故此以上四個項目並未能納

入進行可行性研究的項目中。 

 

  然而，行政長官在8 月21日公布的「人人暢道

通行」是新的政策及新的計劃，加快為更多有需要的

公眾行人通道加裝升降機，方便市民上落行人通道。

由於新的計劃由路政署負責統籌，議員可在本年10月

底前，將初步建議項目(包括上述四個項目)及其他有

需要加裝升降機的地點向路政署或有關部門提出意

見，供他們考慮包括在新的計劃內實行。 ” 
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